

extérieures. Rejette les prétendues atrocités dont la minorité allemande aurait été victime en son pays..... 1266

1022. 29 août *Mémorandum*. Traite de la situation des consuls ennemis au moment du déclenchement des hostilités.... 1267

1023. 29 août *Mémorandum*. Les chefs d'État-major analysent le rôle des trois armes; demandent d'envisager l'envoi d'une force expéditionnaire..... 1268

1024. 30 août *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au consul général de Pologne*. Accuse réception de la note du 29 août..... 1275

1025. 30 août *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Transmet le télégramme adressé aux commandants britanniques à l'étranger ordonnant d'éviter toute provocation à l'égard des forces italiennes tout en demeurant en état d'alerte..... 1275

1026. 30 août *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions*. S'enquiert de la politique britannique à l'égard des consuls ennemis..... 1276

1027. 31 août *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Donne les dernières nouvelles de Londres, Berlin et Varsovie; dit qu'il y a encore de l'espoir..... 1276

1028. 31 août *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Dit que le secrétariat de la SDN demeurera probablement à Genève en cas de guerre mais que l'Assemblée sera remise à plus tard..... 1277

1029. 31 août *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Annonce la mobilisation de toute l'armée et des réserves de l'aviation..... 1277

1030. 31 août *Le délégué permanent [SDN] au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Dit que le secrétariat de la SDN demeurera probablement à Genève en cas de guerre, mais que l'Assemblée sera remise à plus tard..... 1278

1031. 1^{er} sept. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au haut commissaire en Grande-Bretagne*. S'informe des hostilités en Pologne; dit qu'il a donné avis de convoquer le Parlement et que la Loi sur les mesures de guerre sera proclamée..... 1279

Affairs. Protests falseness of German accounts of atrocities against German minority in Poland..... 1266

1022. Aug. 29 *Memorandum*. Deals with position of enemy consuls on outbreak of war..... 1267

1023. Aug. 29 *Memorandum*. Chiefs of Staff analyze war roles of Services; advocate consideration of Expeditionary Force.... 1268

1024. Aug. 30 *Under-Secretary of State for External Affairs to Polish Consul General*. Acknowledges receipt of note of August 29..... 1275

1025. Aug. 30 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. Transmits text of telegram to British military commanders abroad ordering non-provocative but prepared attitude towards Italian forces..... 1275

1026. Aug. 30 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary*. Requests information on British policy towards enemy consuls..... 1276

1027. Aug. 31 *High Commissioner in Britain to Secretary of State for External Affairs*. Furnishes latest news from London, Berlin, Warsaw; says hope still exists.... 1276

1028. Aug. 31 *High Commissioner in Britain to Secretary of State for External Affairs*. Notes probability that League Secretariat will stay in Geneva in event of war but that Assembly will be postponed..... 1277

1029. Aug. 31 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. Announces call-up of all Army and further Air Force reserves..... 1277

1030. Aug. 31 *Permanent Delegate [L. of N.] to Secretary of State for External Affairs*. Notes probability that League Secretariat will stay in Geneva in event of war but that Assembly will be postponed 1278

1031. Sept. 1 *Secretary of State for External Affairs to High Commissioner in Britain*. Requests information as to possible hostilities in Poland; reports summoning of Parliament and proclamation of War Measures Act..... 1279